

Stellungnahme / Antwort

zu Antrag-/Anfrage Nr. **AF/0090/2011**

der Stadtratssitzung am 29.09.2011

Punkt: ö.S. / nö.S.

Betr.: Anfrage der BIZ-Fraktion zum Glockenspielgerät am Löhrrondell

Stellungnahme/Antwort

Der Standort des Glockenspiels ist im Planungsprozess mit dem Kinder- und Jugendrat und allen im Planungsprozess Beteiligten abgestimmt und fügt sich durch die nahen Sitzgelegenheiten funktional in die Gesamtgestaltung ein.

Die Lautstärke des Glockenspiels kann mittels Stellschrauben mechanisch eingestellt werden. Derzeit ist eine geringe Intensität des Klangbildes eingestellt.

Zu 1) Die Kosten des Glockenspiels inkl. Einbau betragen rund 22.500 €

Zu 2) Grundsätzlich ist eine Verlegung möglich. Da im Planungsprozess dieser Standort als Vorzugslösung benannt wurde und das Umfeld entsprechend gestaltet ist würden wir von einer Verlegung absehen. Nach dem Reduzieren der Lautstärke sind keine Ruhestörungen bekannt.

Zu 3) Bei einer Verlegung des Glockenspiels würden Kosten in Höhe von etwa 5.000 € entstehen.